

Canciller de Italia en Egipto abordará temas migratorios y energéticos



Canciller de Italia Antonio Tajani

Roma, 21 enero (RHC) El ministro de Asuntos Exteriores de Italia, Antonio Tajani, viajó hoy a Egipto donde sostendrá contactos con su homólogo, Sameh Shoukry, y otras autoridades para abordar temas migratorios, energéticos y de seguridad regional.

De acuerdo con un comunicado oficial divulgado este sábado por el sitio digital informativo Nova News, el canciller italiano tratará con los líderes de esa nación norafricana asuntos internacionales de interés común como la inestabilidad en Libia, la situación en el Medio Oriente y el conflicto en Ucrania.

Su encuentro con Shoukry tendrá lugar mañana en El Cairo, y tras la realización del mismo está prevista una rueda de prensa conjunta.

El 13 de enero último, a su regreso de una visita a Turkiye, Tajani afirmó durante una entrevista concedida a la cadena televisiva Rai, que entre las prioridades de Roma se encuentran trabajar en un pacto con los países de origen y con los Estados más importantes por donde pasan los flujos migratorios y la estabilidad del gobierno libio.

“Egipto y Turkiye son dos grandes países que tienen influencia en Libia y son países de tránsito, y luego tienen problemas de inmigración y es necesario encontrar una solución común”, afirmó entonces el ministro.

«Debemos asegurarnos de que se llegue a una solución electoral en Libia, pero esto se puede hacer con un acuerdo entre las partes involucradas: Egipto y Turkiye son partes involucradas, como Italia», agregó el funcionario.

Durante la visita también está prevista una reunión con la comunidad empresarial italiana, para abordar el incremento de las actividades inversionistas, económicas y comerciales en ese país.

En 2022 Italia fue el tercer mercado de destino de las exportaciones de Egipto, con una participación de mercado del 6,6 por ciento según los datos oficiales más recientes que abarcan hasta octubre de ese año.

También en ese período las exportaciones italianas hacia esa nación representaron el 3,4% del total, con un comercio bilateral ascendente a 5 mil 30 millones de euros y un incremento del 7,6% respecto al mismo periodo de 2021, favorable a Roma, que vendió por un monto de 2 mil 750 millones de euros.

Entre los principales inversores italianos en Egipto se encuentran el Banco Intesa Sanpaolo, el cual cuenta con el 80,0% del capital de el Banco de Alejandría, así como las empresas Maire Tecnimon,; Energía Ansaldo, la acerera Danieli, Ita Airways, el consorcio militar Leonardo, Saipem y la energética ENI.

Esta última se encuentra presente en esa nación desde 1954, donde opera a través de su filial IEOC y es actualmente, según la fuente, el principal productor del país, con una extracción diaria de hidrocarburos ascendente a casi 350 mil barriles de petróleo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/311190-canciller-de-italia-en-egipto-abordara-temas-migratorios-y-energeticos>



Radio Habana Cuba